



## **Lunettes contre les rayons X – BR115** **X-ray goggles – BR115**

Lunettes avec protection frontale et latérale contre les rayons X de 0,75mm Pb, taille universelle, poids d'environ 110g.

*Glasses with protection frontal and lateral against 0.75mm x-rays Pb, universal size, weight about 110g.*



Les lunettes de protection contre les rayons X BR115 ont des verres légèrement bombés et une protection de 0,75 mm Pb. Le cadre est fait d'un plastique extrêmement durable qui assure un nettoyage facile et une bonne résistance aux produits chimiques (agents désinfectants). La paire est livrée avec un étui de rangement et une sangle souple. Une composition idéale du matériau de protection en résulte d'un haut niveau d'absorption des rayons X, et des processus de production optimisés permettent d'obtenir une homogénéité absolue.

*Protective glasses against X-rays BR115 have glasses slightly rounded and a protection of 0.75 mm Pb. The frame is made of a extremely durable plastic that ensures easy cleaning and good resistance to chemical products (agents disinfectants). The pair comes with a storage case and a soft strap. An ideal composition of the protective material results in a high level of absorption of X-rays, and optimized production processes make it possible to obtain absolute homogeneity.*